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会長 竹村 信彦 ・ 会長エレクト 小久保 和子 ・ 副会長 川崎 尭信 ・ 幹事 川崎 尭信

RI会長：ジェニファーE.ジョーンズ
Windsor-Roseland RC （カナダ）

例会

出席計
算会員
数

出席 欠席
出席
率％

ＭＵ
修正

出席率％

4/ 5 23 19 4 82.61
3/ 8 25 17 8 68 4 84
会員総数 24名

（ 名誉会員 3名 ・ 出席免除会員 2名 ）

通算出席率 81.71%
3/8メークアップ4名・笹川会員、林会員、

小澤会員、鈴木会員 (理事会）

第2670回 2023年4月5日例会報告

【出席報告】 SAA 綱島清司

【ニコニコボックス】

【会長挨拶】 会長 竹村 信彦

点 鐘 会長 竹村信彦

斉 唱 君 が 代 ・ ベトナム国歌

ソ ン グ 四つのテスト

お 客 様 米山奨学生
ド ティ トゥイ チャンさん

◇長女が看護師、次男が歯科医師
合格しました！ 小久保 和子会員

◇お世話になりました 井岡 哲也会員

4月は母子の健康月間ということです。日本
は医療が充実しており出産の安全性と、乳幼
児の死亡率の低さは世界でもトップクラスで
はないかと思います。日本の乳児（生後1年未
満）の1000人当たりの死亡率を見てみますと
100年前の1920年頃は170人ほど、第二次大戦
後1950年頃に70人ほどで以後急激に下がり、
現在は１.7人ということです。

わらべ歌の「通りゃんせ」にある「この子
の七つのお祝いに お札を納めに参ります」
は、昔は乳幼児の死亡率が高く、7歳まで生き
伸びることが今と比べて難しいため、無事に
成長してその歳まで生きながらえたことを祝
う儀式のことと聞きました。七五三のお祝い
も同様の由来のようです。日本でもほんの数
十年前までは乳児・新生児の時点で世を

◇奥様・旦那様誕生日
・笹川 英一会員・小久保 和子会員

◇結婚記念日・伊藤嘉一会員・荒木由光会員
・小久保和子会員

http://www.joy.hi-ho.ne.jp/yachimatarc/


【理事会報告】 幹事 川崎 尭信
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≪報告事項≫
1.会計報告

2.3月 4日 環境セミナーが開催されました
参加者：伊藤社会奉仕委員長

3.3月 7日 インターアクト合同会議が開催
されました

参加者：竹村会長、小久保会員／千葉市民会館

4.3月18日 会長エレクト研修セミナーが開催
されました

参加者：小久保会長エレクト／
ホテルニューオータニ幕張

5.3月25日 会長エレクト研修セミナーが開催
されました

参加者：小久保会長エレクト／オンライン開催

6.4月 1日 RLIパートⅢが開催されました
小久保会員がDL（ディスカッション
リーダー）として参加

去らねばならない命が多かったという事実が
ありました。その後、現場で働く医療関係者
の努力、医療保健科学の進歩、そして公衆衛
生概念の普及浸透が、これだけの成果を生み
出しています。本当にありがたいことです。
エンド・ポリオなどの疾病予防や衛生保健活
動の広まりによって、世界中で母子の健康が
守られることを切に願います。

現在、日本では出生率の低下と少子化によ
り急速に進行する人口減少が問題となってい
ます。政府で少子化対策として施策をうって
いますが、遅きに失した感は否めません。今
後は結婚、出産がブームとなるような盛り上
がりがあると良いのですが。どうしたら良い
のでしょうか。

7.4月13日 会長・幹事会が開催されます
（富里RC担当）参加予定：竹村会長
・川崎幹事／富里バッファロー

8.4月29日 地区研修・協議会が開催されます
参加予定：次年度会長・幹事・各委員会委員長

アパホテル＆リゾート東京ベイ幕張
8時30分乗り合わせにて出発
小久保会員の駐車場に集合

9.5月 9日 インターアクト指導者講習会が
開催されます (五井グランドホテル)
会長・幹事・小久保会員・青少年委員長が
参加の予定です

10.5月17日 印西RC 鈴木治美会長卓話
12時30分の点鐘までに食事を済ませます

≪審議事項≫
1.新会員入会申込みの件
伊藤会員より１名の推薦者があり理事会にて
承認されました

2.親睦旅行の件
林親睦プログラム委員長より5月20日の
親睦旅行のプランが発表されました

3.その他
a.井岡会員が異動となり、笠井支店長が
新たに会員となります

b.マスクの着用はしばらく自己判断と
いたします

【幹事報告】 幹事 川崎 尭信

◎米山カウンセラー・奨学生オリエン
テーションのご案内
日時：2023年4月9日(日）13時より
場所：三井ガーデンホテル千葉

◎インターアクト指導者講習会のご案内
日時：2023年5月9日(火）11時より
場所：五井グランドホテル

◎トルコ・シリア大地震、パキスタン洪水
救援基金ご協力御礼と報告について

◎米山梅吉記念館春季例祭のご案内
日時：2023年4月22日(土）14時より
場所：米山梅吉記念館ホール
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皆さん、こんにちは！
最近暖かくなってきましたね、今の季節は桜

が咲いていますし、寒くもない、暑くもない、
天気や景色がとても良いと感じています。桜が
そろそろ終わりますが、皆さん、桜を見に行き
ましたか？日本の桜は夢でとても綺麗ですね！
私が日本の桜を初めて知ったのは小説からです
。秒速5センチメートルという小説をご存じで
すか？昔ベトナムの若者に大人気でした。悲し
いですが、すごく感動しました｡

さて、3月に米山ロータリー奨学生の卒業式
に参加しました。「あっという間」という言葉
をよく耳にしました。そうですね！時間が経つ
のはすごく早いものだと思いませんか？同じ時
期に入って1年間で皆さんと一緒に色々な活動
に参加して、たくさんの思い出を残しています
が、これからも会えなくて残念だと思います。
また、先輩から誘われて、月末に佐倉クラブの
例会にも参加しました。雨の日に船に乗って食
事したのは初めての体験です。大変良い思いに
なります。帰る時お小遣いもいただきました。

夏休みの2ヶ月がやっと終わりました。夏休
みの間に短期間で成田空港でベトナム語の通訳
の仕事を体験しました。自分が勉強した日本語
を生かせる機会がありました。アルバイトは忙
しかったですが、色々な国の人たちと交流出来
て、とても面白かったです。休みの日に花を見
に行ったり、神社に行ったり、美味しい料理を
食べたりしました。

夏休みが終わってこれから学校が始まります
。新しい今年度に入って新しい目標や予定が入
っています。4月から米山ロータリー奨学生の

・賛助会員募集中
・全国1人100円募金運動

◎千葉黎明高等学校より
・4月7日(金）入学式について
・広報誌「ひまわり」

【退会挨拶】 井岡 哲也会員

今般の人事異動で姉崎支店から参りました。
前任店でも市原ロータリークラブに所属して
おりましたが、当クラブにてまた一から学ん
でいきたいと考えております。
ご指導よろしくお願いいたします。

【入会挨拶】 笠井 富雄会員

この度異動になりました。2年4ヶ月間、大変
お世話になりましてありがとうございました。
私は八街で初めてロータリークラブに入らせて
頂きましたが、様々な機会で会員の方々との交
流を深められ、また毎回皆様の卓話や会長のご
挨拶などをお聞きし、私の中でも奉仕の理念が
徐々に芽生えて参りました。大変良い経験をさ
せて頂きました。
後任は新しい支店長の笠井となります。これ

まで同様によろしくお願いしたいと存じます。
長い間ありがとうございました。

【近況報告】 米山奨学生
ド ティ トゥイ チャンさん

メンバーに新しい奨学生が入って、先輩として
皆さんのめんどうやアドバイスができると良い
なと思っています。奨学生として後1年があり
ます。1年間を大切に使って勉強も活動もたく
さん力を入れたいと思います。今年度もよろし
くお願い致します。
ご清聴ありがとうございました。



広報・公共ｲﾒｰｼﾞ向上委員会 萬来謙一・小澤孝延
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役 職 名 氏 名

会 長 小 久 保 和 子 小 久 保 和 子 川 崎 尭 信 小 澤 孝 延

会 長 エ レ クト 川 崎 尭 信 福 田 守 笠 井 富 雄 竹 村 信 彦

副 会 長 小 澤 孝 延 綱 島 清 司 増 田 繁 林 政 男

幹 事 小 澤 孝 延 生 形 健 一 木 村 利 晴 笹 川 英 一

会 計 笠 井 富 雄

会 場 監 督 SAA 福 田 守

副 幹 事

会 場 監 督 小 川 嘉 一 笠 井 富 雄

委 員 会 委 員 長

管 理 運 営 川 崎 尭 信 小 久 保 和 子

ｸﾗﾌﾞ研修ﾘｰﾀﾞｰ 笹 川 英 一 木 村 利 晴

親睦・ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ 川 崎 尭 信 福 田 博 隆

長期計画・内規 小久保 和子 笹 川 英 一 小 澤 孝 延 竹 村 信 彦

指 名 川 崎 尭 信 林 政 男 小久保 和子 小 澤 孝 延

会 員 増 強 増 田 繁 萬 来 謙 一 林 政 男 ほ か 全 会 員

 広報・公共ｲﾒｰｼﾞ向上 萬 来 謙 一 林 政 男

職 業 奉 仕 木 村 利 晴 鈴 木 慶 夫

社 会 奉 仕 綱 島 清 司 鎌 形 芳 法

国 際 奉 仕 生 形 健 一 荒 木 由 光

青 少 年 奉 仕 笹 川 英 一 西 村 頼 子

ロータリー財団 竹 村 信 彦 西 村 清

米山記念奨学会 伊 藤 嘉 一 生 形 健 一

監 査 小 川 嘉 一 伊 藤 嘉 一

名 誉 会 員 北 村 新 司 山 本 義 一 石 毛 勝

綱 島 清 司

2023-24年度　八街ロータリークラブ
役員・理事・委員会構成表

　　　　　　　第2790地区ガバナー　        鵜沢 和広 （千葉若潮RC)

 　　　　　　 第10グループガバナー補佐 　 鈴木 孝 （白井RC）

　　　　　　　地区インターアクト委員会 委員 笹川 英一(八街RC）

委員会構成表

委                      員

役員理事構成表 理事会構成表

役      員      氏      名

林 政 男

岩間　進(副SAA）
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